

NOTA DE PRENSA

LA PASIÓN POR EL BAILE REGRESA A TPA CON “ASTURIES BAILA”

Xixón/Gijón, 20 de febrero de 2025.

Mañana viernes, 21 de febrero, a las 22:30 horas, regresa a TPA “Asturies baila”, el concurso de danza presentado por Edu La Piñera y Graciela Lobo, que hará vibrar a la audiencia con coreografías espectaculares y un jurado de auténtico lujo.

Desde la danza clásica hasta los bailes urbanos, pasando por los ritmos latinos, los bailes de salón y la tradición asturiana, “Asturies Baila” es un escaparate del talento y la diversidad del baile en nuestra comunidad. Pero el espectáculo no se queda solo en el plató: los asturianos y asturianas también podrán demostrar su talento en el reto viral “Asturies Baila Challenge Dance”, donde podrán reproducir la coreografía oficial del programa y nominar a nuevos participantes.

Cinco competidores y un solo pase directo a la gran final.

Cada semana, cinco formaciones subirán al escenario para darlo todo en una competición cargada de ritmo y emoción. Sus actuaciones serán valoradas por un jurado de primer nivel, compuesto por:

- Elena Reales, experta en danza contemporánea, inclusiva y ballet clásico.
- Churdes Rodríguez, productor, mánager y promotor de festivales como Starlite Marbella.
- Viviana Camino, bailarina con una amplia trayectoria en musicales icónicos como Chicago, The Hole o Cabaret.

Solo un grupo conseguirá el pase directo a la final, mientras que el resto tendrá una segunda oportunidad gracias al voto del público. ¡La audiencia también podrá decidir qué grupo llega a la gran final!

Estreno a lo grande con cinco actuaciones imperdibles.

En esta primera gala, el escenario se llenará de arte y energía con las actuaciones de:

- Brodancy (dúo)
- Las Lolos (grupo)
- Escuadrón Latino (grupo)
- Las Cuquichungas (grupo)
- Alba Medina (bailarina solista)

El programa podrá seguirse a través de las redes sociales:

-  Facebook, Instagram y TikTok → @asturiesbaila